



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An die Vorsitzende
des BA 08 -Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
Meindlstr. 14
81373 München

08.05.2023

Graffiti-Projekt Feuerwache 3, Heimeranstr. 10

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05320 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 08 – Schwanthalerhöhe vom 18.04.2023

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, liebe Frau Stadträtin Stöhr,

der Bezirksausschuss 08, Schwanthalerhöhe bittet mit dem oben genannten Antrag die Feuerwehr und das Kommunalreferat (KR), die Mauer und ggf. die nach Norden anschließende Fassade der Feuerwache 3 (Heimeranstr. 10) hin zum Lindengarten für ein Street-Art bzw. Graffiti-Projekt zur Verfügung zu stellen.

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates, weil es sich hier um eine Angelegenheit handelt, die für die Stadt keine besondere Verpflichtungen erwarten lässt und auch nicht von besonderer Bedeutung für die Stadt ist. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Mit Stadtratsantrag Nr. 20–26 / A 03623 – Mehr Streetart und Graffiti in München ermöglichen wurden das KR, das Referat für Bildung und Sport (RBS) und das Baureferat (BAU) beauftragt, sämtliche Wände in ihren jeweiligen Zuständigkeitsbereichen auf eine Eignung für Streetart und/oder Graffiti zu prüfen und diese Einschätzung (positiv wie negativ) an das Kulturreferat (KULT) zu melden.

Im Rahmen dieser Abfrage haben wir die von Ihnen angesprochene Fassade/Mauer der Feuerwache 3 bereits dem KULT als mögliche Gestaltungsfläche vorgeschlagen. Bei Eignung der Fläche wird das KULT die weiteren notwendigen Schritte veranlassen.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08, Schwanthalerhöhe vom 18.04.2023 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin